

Hauptausgabe

Solothurner Zeitung
4501 Solothurn
058/ 200 47 74
www.solothurnerzeitung.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 20'455
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich



Seite: 23
Fläche: 50'023 mm²

die Mobiliar

Auftrag: 390015
Referenz: 72055162
Themen-Nr.: 999.060
Ausschnitt Seite: 1/1

Rita Meister folgt auf Marc Bloch

Balsthal Die Familie Bloch gibt das Zepter bei der Mobiliar nach 125 Jahren ab

VON FRÄNZI ZWAHLEN-SANER (TEXT UND FOTO)

Rita Meister

Seit einem Jahr machte sich der Mobiliar-Versicherungs-Generalagent Marc Bloch Gedanken darüber, wer Nachfolger seiner Agentur werden sollte. Denn es ist nicht so einfach, jemand Passendes zu finden, ist doch die Familie Bloch seit vier Generationen mit der Mobiliar-Versicherung verbunden. Marc Bloch selbst übernahm die Generalagentur von seinem Vater Rudolf im Jahr 1990. Seit 1996 ist die Mobiliar Versicherung Balsthal an ihrem heutigen Standort an der Falkensteinstrasse 9 zu finden. «Wir sind stolz, dass wir das Geschäft seit 125 Jahren in direkter Linie in der Familie führen

«Generalagentin zu werden, war immer mein Wunsch.»

konnten», sagt er. Früher sei es oft der Fall gewesen, dass die Generalagenturen der Mobiliar innerhalb von Familien weitergegeben wurden.

Doch nun ist klar: Ab 1. Januar übernimmt die 42-jährige Rita Meister aus Thunstetten die Generalagentur. Sie arbeitet seit 1992 bei der Mobiliar Versicherung, und dies in unterschiedlichen Positionen und an verschiedenen Standorten. «Generalagentin zu werden, also selbstständig eine Agentur zu führen, war immer mein Wunsch», sagt sie. Es sei ein glücklicher Zufall, dass es jetzt mit der Generalagentur Balsthal, zu welcher auch Büros in Oensingen und Breitenbach gehören, geklappt hat. Insgesamt 25 Personen arbeiten

unter ihrer Leitung. «Ich bewege gerne etwas und habe diese Verantwortung auch gesucht», erzählt sie weiter.

In der Versicherungsbranche sind Vertrauen und persönlicher Kontakt wichtig. «Sei es vonseiten der Kunden, aber auch für die Mitarbeitenden», hebt sie hervor und erklärt, dass das Geschäft im gewohnten Rahmen weiterbetrieben werde. «Bei uns stehen die Personen - also Kunden und Mitarbeiter - im Zentrum», erklärt sie. Und was ist mit ihrem Wohnsitz? Rita Meister hat nach eigenen Angaben vor, bald nach Balsthal zu ziehen. Denn sie ist mit einem Einheimischen verheiratet.



Wechsel bei der Mobiliar-Generalagentur Balsthal nach Generationen: Marc Bloch übergibt die Leitung an Rita Meister.